



鈴鹿市立明生小学校

明生の旗高く

＜ 学校教育目標 ＞

地域とともに
明るく元気に生きる
明生の子

うんどうかい さんかん 運動会の参観、ありがとうございました！

あき けはい かん 秋の気配を感じる中、うんどうかい かいさい 運動会を開催しました。とうじつ 当日10月21日はせいてん 晴天！少し寒風！

地域の方やおうちの方を招いて、うんどうかい じっし 運動会を実施しました。がっこう ではかぎ 限られたじかん やばしょ 場所でれんしゅう 練習してきました。当日はその成果を発揮することができ、時間制限のある中、精いっぱい演技することができました。また高学年の子どもたちは下級生の演技や競技を手伝い、ぜんたいうんえい 全体運営の役割を果たしてくれました。特に6年生はさいじょうきゅうせい 最上級生としてのじかく 自覚とこうどうりょく 行動力、そしてせいちょう 成長したすがた 姿を垣間見ることもしました。

PTA 執行部、たいいくぶ 体育部並びにボランティアのみなさま、じぜん 事前のじょうさくさぎょう 除草作業、じゅんび 準備から、とうじつ 当日のかたづ 片付けまでたいへん 大変お世話になりました。こんご 今後ともほんこう 本校のきょういくかつどう 教育活動にごしえん 支援・ごきょうりょく 協力をお願いいたします。



高学年表現種目



各学年徒競走

運動会開催にあたって

【PTA、ボランティアの皆さんへ】

PTAの皆さん、うんどうじょう 運動場のせいび 整備、じょうさく 除草、かいじょうじゅんび 会場準備・かたづ 片付けなど、たくさんのお手伝いをいただきありがとうございました。じょうさくさぎょう 日(9/30)にはあつ 暑い中、おうちの方に交じって、子どもたちもたくさん連れてきていただき、いっしょ さぎょう 一緒に作業をしていただいていたいました。子どもたちもおうちの方へのかんしゃ 感謝の気持ちが深まったと思います。またボランティアの皆さん、しせつかいほう 施設開放の皆さん、日ごろからうんどうじょうかんり 運動場管理、じょうさくさぎょう 除草作業にはいりよ 配慮いただいていることに感謝申し上げます。

【地域の皆さんへ】

久しぶりに地域の皆さんにもうんどうかい 運動会の様子をご覧いただきました。たくさんの方がご来校いただきました。まだまだ学校の活動もかんせんしやう 感染症に気を付けながらの活動が続きますがご理解をお願いいたします。ありがとうございました。うんどうかい 運動会の様子を含め、ふだん がっこう 普段の学校の様子をがっこう ホームページで紹介しています。ご覧いただければ幸いです。

たいいくかんあんまく 体育館暗幕カーテンを寄贈していただきました

ちいき じ ち かいちょう 地域の自治会長，内田政義さんからたいいくかんあんまく 体育館暗幕カーテンを寄贈していただきました。古くなったカーテンで，いぜん 以前から子どもたちの活動やちいき 地域の皆さんが使用するしせつかいほう 施設開放の時にふべん 不具合を掛けていました。

せんじつ 先日10月25日にすべてのさぎょう 作業がかんりよう 完了しました。あしば 足場を組んでカーテンレールもとりかえ 取り換え，あたらしい 新しいカーテンにかけかえてもらう大がかりなさぎょう 作業でした。

ちいき 地域の皆さんにささ 支えられ，おうえん 応援してもらっていることを，さいどじっかん 再度実感しました。がっこう 学校のきょういくかつどう 教育活動でもきもちよく 気持ちよく，ゆうこう 有効に活用できます。たいせつ 大切に使用していきたいとおも 思います。ありがとうございます。

また，12月のしゅうかいじ 集会時にぜんこう 全校の子どもたちにひろう 披露する会をちよお 催す予定です。



カーテンをすべて閉めた状態

カーテンの開閉がスムーズ

「生活習慣チェックシート」を使った学力パワーアップ週間！

メディア時間の自己目標(分/日)

	5/22-5/28	6/19-6/25	9/25-10/1
1年生	81	73	72
2年生	84	84	85
3年生	100	152	127
4年生	114	106	112
5年生	134	166	173
6年生	137	139	150

学習時間の自己目標(分/日)

	5/22-5/28	6/19-6/25	9/25-10/1
1年生	27	28	27
2年生	38	32	37
3年生	36	35	43
4年生	38	44	47
5年生	46	40	47
6年生	44	41	44

9月の取組で，子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか。

学習時間とメディア時間(テレビ，動画視聴やゲームの時間)

のバランス，家庭読書の様子など話題にさせていただけると幸いです。

今回の保護者からのコメントの中で，具体的な評価やアドバイスが

いくつか見られました。子どもたちには励みになったと思います。

また低学年のおうちの方から，「子どもができることが増えてきた

ので頼もしくうれしく思います」という感想も記入されていました。

まだまだおうちの方からのアドバイスが必要な子どもたちです。

是非一緒に取り組んだり，家庭時間を有効に使用しておうちで過ごし

ていただければと思います。今後も励ましの声掛けをお願いいたし

ます。(次は11月20日からを予定しています。)

<学校の予定>

社会見学5年生11/2木， 修学旅行6年生11/16木・17金

明生秋祭り(PTA主催)11/11土

学校運営協議会(中学校区合同:於 平田野中)11/10金

※以下の催事で児童作品が展示されています。

住吉公民館文化祭11/11・12， 国府地区まちづくりフェスティバル11/19